

## Tezoyuca da un paso adelante hacia el turismo con la inauguración de la calle Constitución

Esta mañana, el municipio de Tezoyuca celebró un importante avance en su transformación hacia un destino turístico, con la inauguración de la renovada calle Constitución en el barrio La Concepción. En un evento realizado a las 10:00 horas, el presidente municipal, acompañado de miembros del cabildo, autoridades auxiliares y vecinos de la zona, entregó esta obra que representa un nuevo comienzo para el municipio.

“Nuevamente estamos aquí, contentos por estar entregando esta obra. Para nosotros, es el principio de algo grande para Tezoyuca. Esta administración dejó los cimientos para que nuestro municipio siga creciendo... seguimos trabajando para rescatar nuestra identidad, valores e historia. Es por eso que esta calle es digna para que personas de otros lugares vengan a visitarnos. Nuestro sueño es que Tezoyuca esté en el mapa turístico y tenga algo por qué ser visitado”, comentó el presidente municipal durante su discurso.

La renovación de la calle Constitución incluyó diversas mejoras de infraestructura que garantizarán su funcionalidad y estética:

1. Retiro de piedra bola existente bajo resguardo de los vecinos.
2. Rehabilitación de la red de agua potable.
3. Colocación de tomas domiciliarias.
4. Reparación de descargas sanitarias.
5. Construcción de cenefa de concreto estampado color *sky blue*.
6. Piso estampado de 15 cm de espesor en color gris.
7. Topes de concreto hidráulico color gris.
8. Cenefa con piedra bola ahogada en concreto hidráulico.
9. Piso Basaltex al centro del arroyo vehicular con textura maquinada.
10. Aplicación de pintura amarilla en guarniciones y postes.
11. Instalación de una placa informativa sobre la obra.

Además, la obra fue realizada bajo la supervisión del Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH) para garantizar que la arquitectura histórica de Tezoyuca se preserve, reforzando así el valor patrimonial del municipio.

Con esta acción, el gobierno de Tezoyuca reafirma su compromiso de posicionar al municipio como un punto de interés turístico, destacando su historia y riqueza cultural. La renovación de la calle Constitución es un paso más en el esfuerzo por transformar Tezoyuca en un destino atractivo para visitantes, con obras que combinan modernidad, funcionalidad y respeto por el patrimonio histórico.

La administración municipal continúa trabajando con una visión clara: lograr que Tezoyuca sea reconocido no solo por su historia, sino también por ser un lugar digno de explorar.